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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 10月 30日(火) 午後 6時 30分～ 

［会  場］末広コミュニティセンター 

［参加者数］8名 

［担 当 者］3班：◎岡本、○大栗、黒岩、本間、萩原、大西   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 議員定数について 

・議員定数の見直しについて報告があったがどのような

考えか。 

(1)  

・今後意見を集約して報告を上げる方向。 

 （30年 12月定例会にて報告を行った） 

 

(2) 防災訓練について 

・市としてのガイドマップはあるが、町内会ごとの動き

をマニュアル化できないか。民生委員では防災マップ

を作成し各連合会単位で動く方向だが町内会としては

進んでいない。民生委員と連合町内会、市と共同でマ

ップを作りたい。 

 

・訓練ではなく、実際の災害時に、要支援者などは個人

情報保護に対する覚書などで情報共有できることを市

民が知らない。他の町内ではどうされているのか知り

たい。 

 

 

 

(2)  

・小さい単位で確認し合う仕組みを作っている町内会の

取り組みを伝える。 

 

 

 

 

・他の町内会の取り組みを伝える。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(4)農業について 

・新規就農者の現状は？ 

 6次産業をコラボと「富良野ブランド」を発信していけ

たら良いと感じるが。農家の若い奥さんも活気があるの

で、掘り起こし出来たらいいのではないか。 

 

(4) 

・新規就農者や富良野農業の取り組みをお伝えする。 

 

 

 

 

(5)新庁舎建設について 

・具体的な話について、はっきりした発言はない。今の

段階でいかがか。 

 

・市民としては、これまでの福祉の部分が削られるので

はないかと不安。 

 

・あの当時のコンクリートは良くない。早くに取り換え

ないと危険だと思う。 

(5) 

・現在までの状況をお伝えする。 

 

 

・ご意見として受け取る。 

 

 

・ご意見として受け取る。 

 

 

 


